

「トビタテ！留学JAPAN」高校生コース 帰国報告

・アメリカ・ロサンゼルスに留学（高2 藤本智子さん）

私はアメリカ合衆国・カリフォルニア州のロサンゼルスへ2週間留学しました。留学中には語学スクールへ通学しました。主なクラスでは自分の夢や故郷について自由に話す、コミュニケーションの授業がありました。また、“English through Music”というクラスでは、洋楽を聞いて感じたことをクラスメートと討論したり、その曲の歌詞を自分の言葉に置き変えたりしました。15分間の準備時間の中でクラスメートと協力し合い、「音楽の起源」についてのプレゼンテーションも行いました。



滞在中には元ディズニーCGクリエーターの方にインタビューを行いました。一番心に残っているのは「自分の力と可能性を信じて一生懸命に努力したら、きっとなんでも出来るよ」という言葉でした。今回の留学経験を自信に変えて、自分に妥協することなく様々なことに挑戦していきたいと思います。
◎ホームシックになったときには家族と友達からのメッセージを読んで元気をもらっていました！！！



・オーストラリア・シドニーに留学（高1 田中涼風さん）

8月6日～21日までオーストラリアのシドニーのキャリアカレッジTAFEにて、観光学とそれに関連した英語授業を受講しました。教室の中で授業を受けるだけでなく、フィールドワークに出かけたり現地の生徒と交流をしたり、最終日にはプレゼンテーションを行ったりと、充実した日々を送ることができました。またホームステイで滞在したため、日本と海外の違いを衣食住全てにおいて間近で発見することができ、良い経験になったと思います。今回の留学を通して、私は日本人に不足している点や外国の方がより優れている点など、グローバル化における日本の今後の課題を認識することができ、これらを将来改善して日本をよりよい国にしたいという目標も持つことができました。留学は、機会があれば挑戦すべきものだと思います。今留学に興味がある人、自分の将来について考えを深めたいと思っている人は、自分の可能性を信じて是非挑戦してほしいです。

